

Covid-19: L'appui de tous s'avère fondamental

Image not found or type unknown



La Havane, 31 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a convoqué ses compatriotes à appuyer les mesures sanitaires appliquées pour couper les chaînes de contagion du Covid-19 d'une façon rapide et efficace.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a souligné qu'avec la participation active de la population, les efforts consentis par le gouvernement et les institutions de notre pays porteront leurs fruits dans les plus brefs délais.

C'est La Havane qui présente la situation épidémiologique la plus complexe. Notre capitale comptabilise en ce moment 6 événements actifs de transmission locale et 167 foyers répartis dans ses 15 communes.

Les autorités cubaines ont pour cette raison adopté des restrictions plus sévères visant notamment à limiter la mobilité des gens.

Au cours de la réunion de l'Exécutif consacrée à la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus, le président cubain a souligné que le succès des mesures qui entreront en vigueur le 1er septembre dépend dans une large mesure de l'appui de la population.

La circulation dans la rue est interdite de 17 heures à 5 heures, les déplacements entre les provinces sont suspendus à l'exception des transporteurs.

Les vendeurs ambulants sont circonscrits à leurs arrondissements. Les commerces réduiront leurs horaires et ne vendront qu'aux personnes résidant dans la commune.

L'irrespect de ces dispositions est passible de fortes amendes.

Ce dimanche, les autorités sanitaires ont dépisté 48 nouveaux cas de Covid-19 dont 39 à La Havane.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/232781-covid-19-lappui-de-tous-savere-fundamental>



Radio Habana Cuba